

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Más matrículas en la Escuela de Música

29/09/2016

Una línea ascendente y progresiva lleva la Escuela Municipal de Música y Danza Tomás Ureña de Puente Genil, según su director, Rafael Sánchez. No solo ha aumentado el número de alumnos este año, con 337 usuarios de toda la comarca, sino que se incrementa en un 25% la media por matriculación, registrándose un total de 420 matriculaciones en las distintas especialidades de música. También, con más apoyo institucional, ha aumentado la plantilla del profesorado, así como el horario de clases. G.C

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cruz Roja recibe a 6 refugiados sirios y suma ya 133 acogidos en Córdoba

REDACCIÓN/AGENCIAS/J.M.N. 29/09/2016

Cruz Roja informó ayer del traslado a las instalaciones de la ciudad de Córdoba del anunciado grupo de seis sirios procedentes de los campos de refugiados de Grecia, dentro del operativo internacional de la UE y que eleva a 48 las plazas ocupadas en las instalaciones de la ONG internacional en la ciudad, con 50 en total después de haber aumentado su capacidad de acogida un 66% para solicitantes de asilo internacional, comunicó ayer Cruz Roja a través de una nota. El último grupo llegado está compuesto por dos padres cada uno de ellos con dos hijas, «que se unen a las otras 42 personas solicitantes de asilo ya acogidas por la institución humanitaria en la capital». Cruz Roja, sin embargo, mantiene en la provincia a 133 demandantes de protección internacional, ya que hay que sumar a los recibidos en las instalaciones de Córdoba los que se encuentran en el centro de migraciones de Puente Genil, un centro de referencia en su campo a nivel europeo.

2.500 DEMANDANTES EN 18 MESES / Capítulo aparte, Cruz roja de Córdoba informó que son alrededor de «2.500 demandantes de protección internacional los atendidos por Cruz Roja en la provincia en poco más de año y medio, personas que llegaron a la provincia huyendo fundamentalmente de las guerras que se viven en sus países, aunque en ocasiones también por sufrir persecuciones por motivos políticos, religiosos o de carácter sexual».

LLEGAN 11 MÁS / Por otro lado, y según informó ayer la agencia Europa Press citando fuentes del Ministerio del Interior, se ha confirmado ha confirmado que un nuevo grupo integrado por 31 refugiados, 26 de nacionalidad siria y cinco iraquíes, han llegado este miércoles 28 de septiembre a Madrid procedentes de Grecia, en el marco del programa de la Unión Europea de reubicación creado para hacer frente a las consecuencias humanitarias de la guerra de Siria, de los cuales 11 de ellos, sin concretar que entidad o ONG los atenderá en un primer momento, vendrán a Córdoba. Con estos 31 refugiados, España ha recibido a 673 personas --394 vía reubicación, procedentes de Grecia e Italia, y 279 vía reasentamiento, llegados de Líbano y Turquía-- de los más de 16.000 que se ha comprometido a acoger antes del mes de septiembre de 2017

El Ayuntamiento aprobará un plan municipal de Vivienda y Suelo

El proyecto incluirá medidas para familias sin hogar y un estudio sobre el parque de inmuebles



J. M. CABEZAS | 28.09.2016 - 05:01

La aprobación de un Plan Municipal de Vivienda y Suelo que contemple medidas específicas para el colectivo de personas sin hogar o susceptibles de sufrir un desahucio va a ser una de las prioridades del equipo de gobierno municipal para los próximos meses. El programa incluirá además un documento con un diagnóstico preciso sobre el parque de viviendas de Puente Genil, la detección de la infravivienda y conocer el grado de antigüedad de los inmuebles. Así lo puso de manifiesto el concejal de Desarrollo Económico, Innovación y Vivienda,

Francisco Morales (PSOE), durante la pasada sesión plenaria, en la que también anunció el voto favorable de su partido a la moción presentada por el portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, para pedir la creación de una oficina municipal en defensa de la vivienda. La futura oficina estará coordinada por los Servicios Sociales Comunitarios para la información, intermediación y asesoramiento en relación a las dificultades en el pago de préstamos garantizados y en alquiler de primera vivienda que se desarrollen en Puente Genil.

Morales defendió las medidas adoptadas por el Ayuntamiento en materia de vivienda a lo largo de los últimos años e hizo balance económico de las partidas relacionadas con esta materia. "Este año hemos consignado 5.500 euros que han permitido a 45 familias de la localidad pagar los suministros de luz y agua, mientras que otras 666 hogares se han beneficiado de los 140.000 euros destinados a las ayudas de emergencia social", anotó. Desde Servicios Sociales, continuó, "y con una partida de 23.000 euros, hemos ayudado a 141 familias beneficiarias de ayudas de emergencia municipal y hemos habilitado partidas por importe de 20.000 euros y 18.000 euros, respectivamente, para el pago de hipotecas y pago de alquileres". El edil, además, se mostró dispuesto a seguir avanzando en este tipo de políticas.

"Lo hemos venido defendiendo en nuestro programa electoral y siempre que hemos podido nos hemos posicionado con medidas de intermediación, protección y prevención e, incluso hemos reforzado el personal encargado de tramitar este tipo de expedientes", aseguró.

Sobre esta iniciativa hubo total unanimidad por parte de los grupos políticos. Así, Izquierda Unida defendió que la creación de la oficina municipal en defensa de la vivienda "es una buena herramienta si se incrementa el presupuesto destinado a Servicios Sociales", mientras que el PP se mostró dispuesto a apoyar todo lo que suponga compromisos y ayudas a quienes peor lo están pasando.

La Escuela de Música y Danza registra un nuevo aumento de matrículas

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 29.09.2016 - 05:01

La Escuela Municipal de Música y Danza Maestro Tomás Ureña ha vuelto a registrar un nuevo aumento en el número de alumnos en la apertura del presente curso académico, con 337 estudiantes. Algunos de los usuarios recibirán clases en varias disciplinas musicales, lo que hace que la cifra de matriculaciones llegue a las 420, lo que se traduce en que a lo largo del curso se impartirán en torno a las 140 horas lectivas a la semana, según los datos ofrecidos ayer por el concejal de Cultura, Salud y Mayores, Pablo Alfaro (PSOE), y el director del centro, Rafael Sánchez.

Para el edil, estos números confirman "el binomio existente entre Puente Genil y la música" y "la indiscutible tradición musical de nuestro pueblo, que cuenta con un buen número de profesores de conservatorios superiores".

El director del centro, tras recordar algunos de los nombres unidos por la música en Puente Genil como Tomás Ureña, que da nombre a la escuela, puso de manifiesto el aumento de matriculaciones desde que las clases se imparten en la Casa de la Cultura Manuel Baena Jiménez, pues recordó que el alumnado había pasado de los 170 que asistían al exconvento de Los Frailes a los 337 actuales.

Así, Sánchez dijo que "tenemos que ser optimistas por la progresión de la línea de la Escuela, que cuenta con una demanda cada vez mayor de alumnos", e incidió "en la firme apuesta del Ayuntamiento, a través de la Delegación de Cultura, que sufraga con más de 40.000 euros el 40 ó 45% de coste total de la institución, mientras que el resto se costea con las aportaciones de los usuarios a través de cuotas mensuales". De los datos técnicos aportados, cabe subrayar que el aula de danza ha duplicado el número de matriculaciones, tanto en ballet clásico como en danza española, pasando de los 30 alumnos del primer año a las 64 matriculaciones actuales.

Córdoba acogerá a una decena de refugiados sirios e iraquíes

La provincia se convierte en el territorio español que más personas reciba de una partida de 31 huidos de conflictos armados



E. P. | 29.09.2016 - 01:00

El Ministerio del Interior confirmó ayer que un nuevo grupo integrado por 31 refugiados, 26 de nacionalidad siria y cinco iraquíes, han llegado a Madrid procedentes de Grecia, en el marco del programa de la Unión Europea de reubicación creado para hacer frente a las consecuencias humanitarias de la guerra de Siria. De todos ellos, hasta 11 recalarán en Córdoba durante los próximos días. Según informó el departamento que dirige en funciones Jorge Fernández Díaz, con estos 31

refugiados, España ha recibido a 673 personas -394 vía reubicación, procedentes de Grecia e Italia, y 279 vía reasentamiento, llegados de Líbano y Turquía- de los más de 16.000 que se ha comprometido a acoger antes de septiembre de 2017. De ellos, 199 han llegado al país durante el mes de septiembre, 168 de nacionalidad siria, 30 iraquíes y un eritreo.

El grupo de 31 refugiados que aterrizó ayer en Madrid sobre las 12:00 está integrado por seis hombres, seis mujeres y 19 menores. Cinco de ellos serán trasladados a Burgos, otros cinco residirán en Albacete, diez en Toledo y los otros 11 en Córdoba.

El sistema español de Acogida e Integración de solicitantes de protección internacional ofrece a sus beneficiarios la permanencia en un centro de acogida bien del Ministerio de Empleo y Seguridad Social o de alguna Organización No Gubernamental (ONG) subvencionadas por el Gobierno, en el que se garantiza alojamiento, manutención, asistencia jurídica, asistencia psicológica, atención social y asesoramiento.

Asimismo, se les ofrece acompañamiento a centros escolares, sanitarios y sociales públicos; aprendizaje del idioma y habilidades sociales básicas, orientación e intermediación para la formación profesional y la reinserción laboral, actividades culturales y ayudas económicas.

Córdoba es una de las provincias españolas que cuentan con centros especializados de atención al refugiado, en este caso, propiedad de Cruz Roja. Situados en Puente Genil, Baena y la capital (aunque este último es el que menos personas atiende), estos centros han atendido en el último año y medio, según datos de la institución humanitaria, a más de 2.200 solicitantes de asilo. La mayoría de ellos huían del conflicto armado en Siria.

Sube un 25 por ciento la media por matriculación en la Escuela Municipal de Música que comienza el curso con 337 alumnos



Por Rocío Díaz

Una línea ascendente y progresiva lleva la Escuela Municipal de Música y Danza Maestro Tomás Ureña de Puente Genil, según informó ayer su director Rafael Sánchez. Y es que, no sólo se ha aumentado el número de alumnos que comienzan el curso este año, con 337 usuarios procedentes de toda la comarca, sino que se incrementa en un 25 por ciento la media por matriculación registrándose un total de 420

matriculaciones en las distintas especialidades de música. También ha sufrido un aumento la plantilla del profesorado, así como el horario, que ha pasado de 119 horas de clase semanales el pasado año a 140 horas a la semana este año. Además, según Sánchez, una de las mejoras del centro es la insonorización de aulas, estando ya insonorizadas dos de ellas: la de canto y percusión. (TODA LA INFORMACIÓN AL RESPECTO Y DETALLADA HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV-20.30 HORAS)

Por su parte, el concejal de Cultura, Pablo Alfaro, destacó los 16 años que lleva esta Escuela Municipal de Música funcionando en la localidad, 12 de ellos en el ex convento de Los Frailes y 4 en la Casa de la Cultura. Resaltó asimismo, el binomio que existe entre la música y Puente Genil.

Raquel Palos tomó posesión del cargo como concejala del PP tras la dimisión de Pedro Cabello



Por Virginia Requena

La concejala del PP, Raquel Palos López, tomó anoche posesión de su cargo en el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil. Juró su cargo en la corporación municipal y se incorpora, así, a las filas populares tras la dimisión de Pedro Sebastián Cabello quien alegó "motivos personales" para cesar de su escaño. Palos López ocupaba el quinto lugar en la lista electoral del PP en las municipales de 2015, por lo que era la candidata correlativa al edil dimitido. Palos fue concejala en el

ayuntamiento de Puente Genil en la anterior legislatura 2011-15 y secretaria de grupo durante el mandato 2007-2011.

Crearán un Consejo de Cultura para que técnicos y expertos tracen el futuro del festival flamenco, el carnaval o la música propia



Por Virginia Requena

El pleno del ayuntamiento aprobó una iniciativa del PP la puesta en marcha del Consejo Sectorial de Cultura, “como instrumento fundamental que permita vehicular, articular y potenciar la participación de la ciudadanía pontanensa en la Cultura.”

La idea es que una comisión de expertos creen un consejo sectorial de cultura, de carácter consultivo y asesor, para que trace la línea por la que debe discurrir la vida cultural

de nuestro pueblo, con una serie de máximos a salvo del devenir político. La figura de los Consejos Sectoriales, se recoge en el Reglamento de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Puente Genil .

El portavoz del PP, Antonio Pineda, Trabajar a través de la Escuela Municipal de Música por la coral e instrumental. Un consejo que deberá abordar el futuro del Carnaval, el archivo de la bibliografía sobre la Semana Santa o el futuro del Festival de Cante Grande, entre otras materias. Toda la información HOY con Puente Genil TV (hoy, 20:30 horas).

Las naves vivero del Huerto del Francés se destinarán a hotel municipal

Por Virginia Requena

La ocupación de las doce naves vivero, propiedad municipal y ubicadas en el polígono industrial Huerto del Francés, centraron parcialmente el debate plenario, ante la propuesta del PP para que se impulsara su ocupación y se redactara un nuevo pliego de condiciones que permita una pronta adjudicación. A día de hoy están ocupadas dos de ellas.

Según expresó Antonio Pineda, portavoz del PP , “vemos como algunos emprendedores de Puente Genil se van a municipios cercanos con condiciones más ventajosas”. Las declaraciones HOY en Puente Genil TV (14:30 horas).

Izquierda Unida expresó su intención de apoyar la moción pero según expresó la concejala, Reyes Estrada, a cambio de que se “introduzcan cambios en la licitación” . Y que se habilite en el CADE un servicio de información por las tardes, entre otras peticiones.

Si bien la moción no salió a delante porque - según explicó el concejal de Desarrollo Económico- Francisco Morales, “el diseño de estas naves no fue el adecuado para impulsar el emprendimiento”. Por lo que el vivero de Puente Genil, “fue una inversión abocada al fracaso”. Y ahora el equipo de Gobierno no está por la labor de incrementar más la inversión pública en estas propiedades.

Morales definió el modelo de las naves como “obsoleto”. Y anunció que estos inmuebles se van a destinar a hotel municipal, de entidades, asociaciones, ONG, colectivos.

Por su parte, el alcalde, Esteban Morales, transmitió a Pineda que no le había gustado la afirmación de que las empresas “se van a otros municipios”. E informó que “cada vez que viene alguien al ayuntamiento le abrimos las puertas pero con la normativa aplicable” , a lo que incidió , “no será el gobierno del PSOE de Puente Genil quien va a incumplir la ley”.

Por tanto-aclaró - que el voto negativo del grupo socialista se debe a que “lo que se acuerda no está en la dirección de lo que demandan los emprendedores”.

Crearán una Oficina Municipal en defensa de la vivienda pública para asesorar y ayudar a familias con problemas por impagos



Por Virginia Requena

A propuesta del Grupo Municipal de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Puente Genil, el pleno aprobó por unanimidad (PSOE, PP e IU), la dotación presupuestaria, creación y puesta en marcha antes de final de 2017, de una Oficina Municipal en Defensa de la Vivienda en Puente Genil, coordinada por los Servicios Sociales Comunitarios, para la información, intermediación y asesoramiento en relación a las dificultades en el pago de préstamos garantizados y en alquiler de primera vivienda. Entre otras competencias, negociará con entidades financieras un fondo social de la vivienda. Y se desarrollarán medidas para garantizar los suministros básicos de las viviendas.

La moción –dijo Jesús David Sánchez- venía a colación del avance dado por el equipo de gobierno sobre el Presupuesto municipal para 2017, en el que está previsto incrementar un 25% la partida de los servicios sociales.

Por su parte, el portavoz del PP, Antonio Pineda aprobó la iniciativa porque “toda ayuda será siempre poca” . Si bien – apuntó - que “nos preocupa es que se generen falsas esperanzas.

El concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, defendió la postura socialista a favor de la moción porque “está en línea de lo que estamos trabajando desde hace años”. Informó que va a salir a concurso una plaza para un funcionario de la Administración General, que se hará cargo, en los Servicios Sociales de Puente Genil, de tramitar los expedientes, en esta materia. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas).

Al tiempo que informó de los recursos económicos que los Servicios Sociales de Puente Genil han destinado en 2016, a ayudar a familias con necesidades. Por un lado, 45 familias fueron receptoras del pago de luz y agua para lo que se destinaron un total de 5.500 euros.

De otro lado, 666 familias han recibido ayudas de emergencia para lo que el ayuntamiento consignó 140.000 euros y 141 familias más percibieron como ayudas de emergencia social, un total de 23.000 euros. Los Servicios Sociales han pagado, así mismo hipotecas por valor de 20.000 euros y 18.000 euros para alquileres. Y un total de 200.000 euros se han destinado al Plan de Ayuda a las Familias.

Al mismo tiempo, Morales, recordó la firma del ayuntamiento con del Programa Andaluz en Defensa de la Vivienda , entre otros convenios e beneficio de los más desfavorecidos de la localidad.

Acuerdan solicitar al Gobierno Central que paralice la disolución de entidades como la Fundación Juan Rejano



Por Virginia Requena

El Partido Socialista en el ayuntamiento de Puente Genil presentó y sacó adelante una propuesta para que el Gobierno de España “paralice la disolución de las entidades dependientes de las entidades locales que prestan servicios públicos a la ciudadanía”. La cuestión es que aquellas empresas municipales que arrojen déficit durante dos ejercicios están llamadas a su disolución en aplicación a una medida del Ministerio de Hacienda, avalada por el Tribunal Constitucional . Además, apuntaron los socialistas,

se pretende llevar a cabo “sin ofrecer un plan alternativo para la prestación de dichos servicios ni soluciones para los empleados que trabajan en dichas empresas”.

El portavoz del PSOE, José Antonio Gómez dijo que “estamos cansados” que ayuntamientos como el de Puente Genil “que nos ajustamos a un Plan de Ajuste y hemos hecho las cosas lo mejor posible” , ahora desde el Gobierno Central “se culpe a los ayuntamientos del déficit”. En el caso del consistorio pontanés-además que el presupuesto de 2015 arrojó un superávit de un millón de euros.

El portavoz de IU, quien respaldó la moción, manifestó que “estas políticas tienen sus antecedentes en las reformas que establecieron un límite en el gasto público que firmaron PSOE y PP”.

Al parecer el Gobierno Central solicitó en el mes de agosto información sobre la situación de la Fundación Juan Rejano de Puente Genil, por arrojar un déficit que superaba los mil euros. Este hecho es interpretado por el alcalde, Esteban Morales, como una manera de “partirme de risa, que nos hablen de déficit de la Fundación cuando tenemos un superávit de un millón de euros”. Y le pareció incomprensible que “ venga el ministro de Hacienda a decirnos qué es lo que hay que hacer en el ayuntamiento de Puente Genil”. Los momentos más interesantes del debate podrán escucharlo hoy en PUENTE GENIL TV (20:30 horas).

Entre el PP y el PSOE se produjo un rife, porque Pineda le echó en cara a los socialistas la disolución del Instituto Municipal de Servicios Comunitarios y la contratación “del gerente de Sodepo (Sociedad de Desarrollo de Puente Genil) para que estudie una posible fusión entre Egemasa y Sodepo”. Por lo que pidió al portavoz socialista que “no asuste “con un supuesto cierre de la Fundación Juan Rejano, cuando “lo que me consta es que le han pedido información”, desde el Gobierno de España.

El Grupo Comunica Basket Genil presenta sus nuevas equipaciones



Por Alberto Gómez

Grupo Comunica seguirá patrocinando un año más al equipo de baloncesto de Puente Genil tras la firma del acuerdo entre ambas partes que ha tenido lugar esta mañana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento en un acto donde también han sido presentadas, las nuevas equipaciones que lucirán los nueve equipos que componen el club esta próxima temporada.

En este acto han estado presentes el gerente de Grupo Comunica, Jesús Miguel Mendoza, el vicepresidente del club, Fernando Álvarez y el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, que ha reconocido “el gran trabajo que viene desarrollando el club de baloncesto en los últimos años con una importante labor de difusión y promoción del deporte pontanés” y también el principal patrocinador, Grupo Comunica, “por apoyar económicamente a un club deportivo en estos momentos complicados”. Asimismo, ha señalado que el Ayuntamiento “seguirá volcado con el baloncesto en los próximas temporadas”.

Esta última temporada, “el club de baloncesto Grupo Comunica Basket Genil ha tenido un crecimiento significativo” tal y como ha apuntado el vicepresidente del club, Fernando Álvarez, que ha destacado también “la importante labor que se realiza en el Colegio Agustín Rodríguez donde practican baloncesto más de 40 niños”.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El club de baloncesto contará este año con un total de nueve equipos, seis en categoría masculina y tres en femenina. Finalmente no habrá equipos en categoría senior ni masculina ni femenina. Álvarez explicó los motivos que han llevado al club a desistir de esta posibilidad, entre los que destacan que en el caso del equipo femenino, “el grupo era de solo ocho chicas” y en el caso del masculino “que la mayor parte de jugadores, no podrían venir a entrenar por motivos académicos”. Sin embargo, en este sentido, desde el club son optimistas de cara a poder inscribir equipo senior en ambas modalidades dentro de un par de años.

La temporada comenzará este fin de semana pero el club se va a desplazar hasta Cerro Muriano para llevar a cabo unas jornadas de convivencia de jugadores y entrenadores del club. Por ese motivo, los equipos del grupo Comunica Basket Genil aplazarán una semana sus debuts en la competición.

Por su parte, el gerente de Grupo Comunica, Jesús Miguel Mendoza, se mostró “muy satisfecho con la firma de este convenio” que muestra la “importante labor social que hace Grupo Comunica en el ámbito deportivo”. Mendoza indicó que “es el segundo año que colaboramos con el club de baloncesto y lo afrontamos con más ilusión todavía puesto que este deporte ha tenido una importante proyección esta pasada temporada”. La primera camiseta que vestirán todos los jugadores del equipo de baloncesto esta próxima temporada será de color blanco con el logotipo del patrocinador principal, Grupo Comunica, en color azul, mientras que la segunda equipación será a la inversa, camiseta de color azul y logotipo en color blanco con tonos naranjas también.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Mario Porrás: "Tener seis puntos de ocho es el inicio soñado"

El primera línea, contento por su rendimiento en el Ángel Ximénez AVIA pese a estar KO en pretemporada

28 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El central del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Mario Porrás, ha manifestado su alegría por las buenas sensaciones que está despertando su juego. “Estoy contento porque he tenido la suerte de llegar al inicio de Liga con una sola semana de entrenamientos. Fue un poco arriesgado entrar en la dinámica de grupo de golpe, pero tras cuatro partidos he disputado muchos minutos y estoy bien físicamente”.

A pesar de su juventud es uno de los jugadores que más años lleva vistiendo la camiseta del equipo pontanés. El gran arranque de liga ha propiciado que se pueda ver, según Porrás, un gran grupo. “Somos diecisiete jugadores sin olvidar a Chispi, tenemos compañeros nuevos que se han adaptado muy bien, y extranjeros que han tenido buena acogida. Aunque cuando las cosas van bien porque se gana, todo es más fácil puesto que hay bromas entre nosotros”. Además, añade que “el buen ambiente en una plantilla deportiva es importantísimo”.

Sobre el juego del equipo, no obstante, el primera línea del Ángel Ximénez AVIA muestra su sinceridad al comentar que en defensa la tónica general es buena, pero “en ataque y en las primeras partes sobre todo nos perjudican nuestros propios errores aunque en los segundos tiempos lo sabemos solucionar”. Aún así,

"estamos arriba en la tabla y este es el inicio soñado, porque si nos dicen en junio que íbamos a tener a estas alturas seis puntos de ocho posibles, todos lo hubiéramos firmado", subraya Porras.

Por otra parte, el jugador de Algeciras alabó el gran empuje de una afición "de lujo". Porras ha dicho que tienen la conciencia de que es muy difícil ganar en el Miguel Salas. "Los equipos rivales sufren y fuera de casa ya hemos conseguido ganar, lo que puede ser un buen indicativo si seguimos haciendo un trabajo duro porque así van a seguir llegando buenos resultados", explica.

"En Aranda nadie pensaba que se podía acabar sexto"

Revin se cuestionó "por qué no vamos a conseguirlo nosotros, por equipo el Ximénez puede estar más arriba de la décima posición", pero avisó que "la igualdad puede llevarte de los puestos europeos y al descenso en dos jornadas"



David Jurado 28/09/16 15:15

Mikhail Revin mostró este miércoles su cara más optimista, pero lo hizo con un argumento sólido, su experiencia la pasada campaña en Aranda. "Nadie pensaba que se podía acabar sexto, porque al principio se creía que era una sorpresa, pero al final casi se rozó la quinta plaza para ir a Europa. Así que ¿por qué no lo vamos a poder hacer nosotros?", para dejar esa pregunta abierta.

Por ello el ruso señaló que el equipo de Puente Genil esta temporada "puede lograr algo más que la salvación", fundamentalmente debido a la "gran igualdad" que hay en la Liga Asobal Bauhaus unido al buen inicio de los pontanos. Revin, que cumple su tercera temporada en España tras pasar antes por el Bidasoa y Villa de Aranda, explicó que la referida igualdad "puede llevar a estar cerca de los puestos europeos y del descenso en dos jornadas", pero apuntó que "por posibilidades de equipo, el Ximénez al final de año puede estar más arriba de la décima posición" que es su mejor clasificación histórica.

Con todo, Revin comentó que "ahora es muy importante sumar para asegurar la permanencia cuanto antes", para lo que se mostró convencido de poder sumar el próximo sábado en León pese a que el Abanca Ademar esté invicto. "Tenemos un buen equipo para hacer grandes cosas, incluso ante León. Es verdad que ellos son fuertes, pero nosotros no somos débiles y vienen de empatar con el Puerto Sagunto", añadió, por lo que "se demuestra que en esta liga puede haber sorpresas".

Revin agregó que León tiene un equipo "muy fuerte y con jugadores de mucha experiencia, pero la idea es ganarles", para lo que señaló como claves "evitar las pérdidas de balón y parar su contraataque", aunque "los que tienen que preocuparse de ganar al Ángel Ximénez son ellos", concluyó.